Generado: 12 April, 2025, 15:16

PUEDEN VOLER A SUBIR EL SUELDO A LOS FUNCIONARIOS

Escrito por andreseljedi - 16/07/2010 14:02

La Audiencia Nacional ha admitido a trámite los recursos que interpusieron por separado CCOO y UGT contra el recorte salarial de los empleados públicos que acordó la Secretaría de Estado de Hacienda y Presupuestos el pasado 25 de mayo, en aplicación de las directrices marcadas por el Gobierno.

Por su parte, la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT presentó el pasado 25 de junio su recurso contencioso-administrativo contra el recorte salarial. Además, este sindicato también ha presentado una solicitud al Defensor del Pueblo para que interponga un recurso de inconstitucionalidad contra la rebaja salarial.

Se da la circunstancia de que fue esta misma Sección de la Audiencia Nacional la que en su día dictó sentencia contra la congelación salarial a los funcionarios llevada a cabo por el Gobierno del PP en 1996.

NOTICIA: http://www.elmundo.es/mundodinero/2010/07/15/economia/1279196859.html
Conozco a muchos que rezarán todo lo que saben, para que prospere.

Re: PUEDEN VOLER A SUBIR EL SUELDO A LOS FUNCIONARIOS Escrito por Neo - 16/07/2010 17:18

"Se da la circunstancia de que fue esta misma Sección de la Audiencia Nacional la que en su día dictó sentencia contra la congelación salarial a los funcionarios llevada a cabo por el Gobierno del PP en 1996."

Sí, pero aunque se dió la razón a los funcionarios, se mantuvo el sueldo congelado, porque dijeron que ejecutar la sentencia suponía la quiebra del estado.

Aunque se ganó en los Tribunales, el sueldo de los funcionarios fue congelado, y una vez más perdieron poder adquisitivo.